

# EL VIEJO ABRAZO



LA VOZ DE ALBACETE

14 de septiembre de 1978

■ Tarradellas y el albacetense Maximiliano Martínez Moreno, volvieron a encontrarse en Albacete, un abrazo rubricó las emociones y revivió los viejos tiempos de exilio en Francia. Tarradellas y Martínez Moreno, el viejo abrazo de la amistad, cuando la cordura y la actitud civilizada va imponiéndose sobre cerrilismos infantiles, que aún colean y que propugnan el desprecio y la fricción.

■ Curiosa la fotografía que Martínez Moreno, le mostró a su amigo Tarradellas, que es de su edad. Los dos están casi en la juventud, en una lejana reunión en París, en la sede del Gobierno de la República. ■ "Tarradellas es un maestro de la política. Merece mi mayor admiración. Es un hombre que con su prudencia política, ha hecho mucho bien a Cataluña y a España". Radiografía espontánea que me dio el gobernador civil, Juan José Barco. ■ Un grupo de albacetenses que viven en Tarragona, que han venido por la cosa del terruño a la Feria, abrazaron emocionados a su presidente. Difícil dilema el de los "nuevos catalanes". Pero lo importante es la naturalidad. ■ Antes de las nueve de la mañana, ya estaba el presidente de la Generalidad, despachando asuntos, en el Parador de Turismo. Su vitalidad es admirable. ■ Cambiando de tema.